

Film & Diskussion WAS IST LOS IN VENEZUELA?

Freitag, 20. Dezember um 21 Uhr
im Stadtteilzentrum Gasparitsch, Stuttgart-Ost



Das Venezuela Aktionsbündnis Stuttgart lädt zur Diskussion ein: Wofür steht die bolivari-sche Bewegung in Venezuela? Welche Erfolge wurden in den letzten 20 Jahren errungen? Welche Probleme gibt es? Was geht uns das alles an?
Nach einer kurzen Doku sollen diese und wei-tere Fragen diskutiert werden.

Interesse dich aktiv zu beteiligen? Nimm Kontakt zu uns auf:
venezuela-soli-stuttgart@posteo.de

Aktuelle Informationen und Berichte zur Situation in Venezuela: www.jungewelt.de | www.amerika21.de

Film & Diskussion WAS IST LOS IN VENEZUELA?

Freitag, 20. Dezember um 21 Uhr
im Stadtteilzentrum Gasparitsch, Stuttgart-Ost



Das Venezuela Aktionsbündnis Stuttgart lädt zur Diskussion ein: Wofür steht die bolivari-sche Bewegung in Venezuela? Welche Erfolge wurden in den letzten 20 Jahren errungen? Welche Probleme gibt es? Was geht uns das alles an?
Nach einer kurzen Doku sollen diese und wei-tere Fragen diskutiert werden.

Interesse dich aktiv zu beteiligen? Nimm Kontakt zu uns auf:
venezuela-soli-stuttgart@posteo.de

Aktuelle Informationen und Berichte zur Situation in Venezuela: www.jungewelt.de | www.amerika21.de